

戦争法禁止と安倍内閣退陣を求めて開かれた総がかり行動東行委員会集会=8日、東京都文京区



200万署名提起

総がかり行動が集会

戦争法廃止 新たなうねり

199
赤裸

「主権者が日本を取り戻す!」。幅広い市民や政治家、学者の著名人が賛同する超党派の市民団体「オルジャパン平和共生」は8日、戦争法（安保法制）をはじめ環太平洋連携協定（TPP）、原発再稼働、安倍新基地建設など、安倍躍走政治に対決する総決起集会を憲政記念館（東京都千代田区）で開きました。

「オールジャパン平和と共生」の総次起集会=8日、東京都内

オールジャパンで「安倍政権を打倒」

超党派の
市民集会

主権勝利政権国民びからく会員各異なた。政産官想に出がかるが出

期の廢止」を強調し、著者の連帯で国政選舉に就いて、「一日も早く安堵を打倒して日本政治をこの手に取り戻す」と呼びかけました。会場が人であふれる中、からの発言が続きました。

れこそが民衆の心をもつて、國長が駆け上に自分(大日本共產黨)の立場をもつて、獨裁的であることは、必ずしも間違はない。」
〔戰爭法廃止運動〕

主導権だ」といふ。主婦連合会は、香織氏は、「憲政政治」を発表します。安倍政権の小池晃副院長がいつ、憲政政治」と述べました。

3 提 し
な採決に反対するとの緊
急アピールを発表していま
す。

倒
シ
て

• 200 •

人)、維新の
活者ネッシー
麗の2派)

党(5人)
(3人)と無
2人)は8月
にあらしき抗

戦争法を廃止する。野党は協力を。今日は新たな決意の場です」。「總がかり行動実行委員会」が、8日夜に東京都内で開いた集会では、200万人を目指して、2000万人を目標とした統一署名運動、毎月19日に全国で行動を続けることなど、主催者の訴えで会場が一体となりました。

専門家としての立場であります。引き続きたかいを続けよう」と呼びかけました。

えました。 戦争法と国際協力NGOの活動に關つて、日本国際ボランティアセンターニューヨークの栗原路矢さんが講演しました。

安保関連法廃止 共・民・維など都議

たことに抗議。「国会審議を通じて明らかになつたのは、安保関連法案が立憲主義を否定する憲法違反の法案だということです」と批判し、圧倒的多数の憲法学
者や弁護士、元内閣法制局長官や、「憲法の番人」である最高裁の元長官も「違憲」と指摘していくと紹介。
「民主主義を守り抜き立憲主義を取り戻すため、先の国会で成立了安保関連

で応えました。主催者を代表して、高田健さんがマイクを握りました。「戦争法は強行採決さす。断固阻止する必要がある」と、山岸良太さんは、「日本理憲法問題対応会」で決まったとして、会議は憲法違反。立憲ルギーは消えず、むしろ希

主義國策の 求め提言 会6会派

言に加わり、賛同議員は42人で議員数の33・9%以上になります。

安保関連法廃止求め提言

共・民・維など都議会6会派